



かしましろう 鹿島小 2023



リーダーシップを発揮する6年生

令和5年度 じゅうてんもくひょう 重点目標「みとあすすんで学び よく考え 認め合おう」

土曜日は学習発表会があります

今週の土曜日には、学習発表会があります。現在、各学年とも最後の仕上げに向けて頑張っ
て練習に取り組んでおります。今年は各家庭の参加人数制限は設けておりませんので、ご家族揃っ
ておいでください。プログラムにも記載しておりますが、保護者席前方は発表学年の保護者様優
先となっておりますので、互いにお席を譲り合いながらご観覧いただけるとありがたいです。
尚、上履き(スリッパ等)と靴を入れる袋等もご持参願います。よろしくお願いたします。

当日の駐車場について

当日は、千倉体育館及びスキット千倉前駐車場はご利用できません。施設利用者の方が使用で
きなくなりますので、指定された駐車場をご利用ください。尚、校庭東側駐車場も50台ほどご
利用できますので、校庭南側の児童クラブさん脇から進入し、案内に従ってご利用ください。他
の駐車場につきましては、プログラム等でご確認してご利用ください。ご理解とご協力をお願い
いたします。

県内でインフルエンザが急拡大

現在、市内でもインフルエンザが流行っています。外から帰ってきたら、手洗いうがいをする
基本的な感染対策を徹底していきましょう。尚、学習発表会においでになる際も、感染対策とし
てマスクの着用協力をお願いいたします。

全校児童でこつこつ頑張りました

猛暑の影響で、例年以上に校庭一面にすくすくと雑草が伸びました。今回は、6年生が中心と
なって全校児童に草むしりを呼びかけ、業間や昼休
みに多くの子どもたちが草むしりに取り組みまし
た。お陰で、校庭のトラック周辺が見違えるほどき
れいになりました。一人一人が、自分の学校を「自
分事として」きれいにするんだという気持ちを持っ
て頑張る姿は、大変立派でした。鹿島小学校の宝だ
と思いました。また、始まりは6年生4人からのス
タートでしたが、徐々に6年生全体から全校生へと
広げよう頑張る姿は、学校のリーダーとして、大変頼もしい姿でした。



全国学力状況調査(小学6年生と中学3年生対象)から ※裏面参照

算数の問題の一部を裏面に載せました。今求められている力を考えてみませんか。正確に計算
ができるだけでなく、文章を読み、内容を理解し、必要な情報を整理する力も必要ですね。日
常的な読書を習慣付けたり、新聞記事から自分なりに考えたりする力を育てていきたいですね。